

Descartan ruptura en Morena y asegura gobernabilidad en Tecámac: HD

Diferencias internas en Tecámac no ponen en riesgo la gobernabilidad

Redacción

El secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, afirmó que la situación registrada en Tecámac se mantiene bajo control y corresponde únicamente a diferencias internas dentro del propio gobierno municipal, sin que exista un conflicto político mayor o un riesgo para la gobernabilidad en la región.

En entrevista, confirmó que aunque se han presentado algunas denuncias por presuntos despidos, estos hechos forman parte de un proceso normal de revisión institucional.

Reiteró que el gobierno estatal mantiene un proceso permanente de conciliación para encauzar las posturas encontradas y evitar que las tensiones afecten los servicios y la atención a la ciudadanía.

Al abordar la relación con los actores clave del movimiento, incluido el senador con licencia Higinio Martínez, Duarte subrayó que el diálogo con todas las figuras de Morena se mantiene abierto y constante.

Aseguró que cualquier intento por generar la percepción de ruptura dentro del partido “se quedará con las ganas”, pues existe madurez política, un origen común y una visión compartida que mantienen cohesionado al movimiento en el Estado de México.

Duarte Olivares recordó que el mensaje de la gobernadora Delfina Gómez ha sido firme: privilegiar la unidad del proyecto y evitar que diferencias administrativas o internas se utilicen para construir narrativas de división.

Con ello, el secretario general cerró filas en torno a la estabilidad política del estado y la continuidad del trabajo coordinado con los principales liderazgos del movimiento.

